

*Quand on a appris que le jaguar avait ouvert son resto près de Marseille, on a bondi. Ni une, ni deux, Public s'est mis à table!*



**Validé  
ou pas?**



# Le restaurant de Kevin



## **Jeudi 16 février.**

**10h43.** Pas le temps de traîner sur le Vieux-Port de Marseille. Pour aller déjeuner chez Kevin, il faut prendre la voiture et faire attention à bien régler son GPS, histoire de ne pas se perdre jusqu'à Trets. Ça se mérite, un déjeuner chez le frère!

**12h03.** Après avoir sillonné les petites routes de campagne, me voici devant Le Patio. Visiblement, je suis un peu en avance, les tables et les chaises de la terrasse sont encore empilées et à l'intérieur, pas de lumière...

**12h16.** Je me lance dans un petit tour de Trets, puis je retrouve Kevin derrière le comptoir de son resto. Il papote avec son associé et lui raconte qu'il s'est encore couché tard. Eh oui, c'est la nuit que sort le jaguar!

*Quand Kevin n'est pas occupé à faire le tour du monde avec ses frères ou à draguer les plus belles filles de la télé-réalité, il fait tourner son business. En octobre dernier, le jaguar s'est associé avec un pote pour ouvrir un restaurant à une cinquantaine de kilomètres de Marseille. Il n'en fallait pas plus pour qu'on prenne l'autoroute du Soleil!*

**12h24.** Me voilà attablée. L'ambiance du resto fait très Valérie Damidot. Des stickers partout, du gris métallisé, du noir, du blanc. Pas hyper chaleureux, d'autant que les travaux ne sont pas tout à fait finis. Il reste quelques fils électriques qui pendouillent par-ci, par-là. J'espère que niveau cuisine, ça se rattrape.

**12h36.** Le menu est simple. Des viandes grillées, des pâtes, quelques salades. J'opte pour des gnocchis au gorgonzola à 12,90€. Quand Kevin vient prendre ma commande, je n'ai qu'une question : mais pourquoi

Trets? On ne peut pas dire qu'il y ait foule ici! "Je n'avais pas envie d'un resto en plein Marseille où je n'aurais pas pu venir à cause du monde. Ici, c'est calme, ça me fait du bien. Faut pas croire, c'est compliqué pour nous de sortir sans qu'on se jette sur nous!" Ici au moins, ça limite les risques!

**12h47.** Pendant qu'en cuisine on prépare mes gnocchis, je vais inspecter les toilettes. Rien à redire sur la propreté. Les dessins des jeunes fans de Kevin tapissent les murs. Trop chou... Cote de popularité au top!



Au menu, un sourire de Kevin et ça ira merci! #tropfan



Dans les toilettes, on découvre les dessins que les enfants du coin ont fait pour le frate!



Mettre Kevin au service, j'ai réussi là où même Carla a échoué!



Pour mon complice, tartare frites. Viande au top, "y en a assez fraté!"



On ne dirait pas comme ça, mais promis, personne n'a vomi dans mes gnocchis.



En dessert, je craque pour un tiramisu à tomber. Je reviendrai rien que pour ça!

**12h54.** Quand on me sert mes gnocchis, je me mets dans la peau d'un juré de *Top Chef*. Grosse pression! La présentation laisse un peu à désirer mais la bonne nouvelle, c'est que ça sent bon! Première bouchée, pas mal. Je ne m'attendais pas à un orgasme culinaire, mais je me sens rassurée, je ne risque pas de me retrouver aux urgences pour intoxication alimentaire.

**13h13.** Tout en luttant pour venir à bout de la crème au gorgonzola, pas tout à fait légère, je papote avec le frate. C'est vrai qu'il est charmant. Très grand, très souriant, hyper avenant. Avant de le croiser, je me demandais toujours comment toutes les filles de la télé-réalité tombaient sous son charme. Je l'écoute parler et

je me rends compte que j'affiche un sourire niais. Une heure de plus avec lui et je lui proposais un date!

**13h34.** Je n'ai plus faim mais par conscience professionnelle, je commande un dessert. Un tiramisu avec un expresso, please! Posée sur une ardoise décorée de sucre glace, la petite

*"Je te rassure, ce n'est pas moi qui ai préparé le dessert!"*

verrine fait son effet. "Je te rassure, ce n'est pas moi qui l'ai préparé, tu ne risques rien. Ce sont principalement des recettes de ma mère". Pas de doute la

maman de Kevin sait ce qu'elle fait. Le tiramisu est à tomber!

**14h07.** Un petit selfie avec Kevin, histoire de faire rager mon mec et je dois déjà reprendre le train, direction Paris. C'est dommage, je serais bien restée pour le deuxième service! ■

Léa Hasvry

**Verdict**  
de la rédac

- La terrasse est canon, en plein soleil. Le service est agréable et efficace. Une grande variété de plats de brasserie.
- Il manque quelques petites finitions pour que le lieu soit plus chaleureux et un effort sur la présentation des plats pour que le menu à 24,90 € soit vraiment rentable.

Le Patio : 13, boulevard de la République, 13530 Trets. Tél. : 04 42 66 02 41.